

Regatta Tübingen 2022

23.10.2022 13:45 von RC UNDINE

RC Undine bei der Tübinger Herbstregatta:

Einige Erfolge und ganz viel Spaß.

Zum dritten Mal in Folge war der RC Undine bei der Herbstregatta des Tübinger Ruderverein Fidelia 1877/1911 dabei. Die Mannschaft um das Trainerteam Solveig Wappler-Niemeyer und Martin Grünmüller erlebten beim perfekt organisierten Event am Neckar einen Tag mit viel Spaß, Spannung und sportlichen Erfolgen.

Der Herbstsprint hat neben der Zielgruppe Rennsport, den Breitensport und auch Anfängerrennen im Programm. Breitensportrennen richten sich an erwachsene Einsteiger in den Rudersport. Die Regattaerfahrung darf im Boot zwei Jahre pro Person nicht überschreiten. Anfängerrennen sind für Ruderneulinge mit maximal zwei Jahren Rudererfahrung. Wir haben sechs Rennen im Breitensport gemeldet. Wie wir erfahren mussten, gibt es auch aus den anderen teilnehmenden Vereinen im Breitensport ambitionierte Ruderinnen. Wir sind in keinem Rennen hinterher gefahren, sondern konnten immer gut mit halten. Die Bilanz mit zwei Siegen und vier 2. Plätzen ist mehr als zufriedenstellend. Der Höhepunkt der Veranstaltung ist ein Auslosungsrennen, bei dem wir mitgemacht haben. Rennsportler, Anfänger und Breitensportler werden dabei in zufälliger Mannschaft in GIG 4ern auf die Strecke geschickt. Das verbindet. Als Abschluss des Trainingsjahrs im Rudern F konnten wir überprüfen, wie wichtig eine stabile Rudertechnik ist. Bei 350 m muss halt jeder Schlag sitzen. Ergebnis der Nachbesprechung: Im nächsten Jahr will die Mannschaft ganz klar wieder an den Start gehen und dafür noch intensiver trainieren.